

第6号

「すきです ふじみ！」

よいよい 富士見づくり

# 地域づくり通信

## 富士見地区地域づくり協議会

回覧



事務局 前橋市富士見町小暮1588-1 小川 浩 TEL 027-288-5439

### 「赤城の大地に根づけ」

富士見町自治会連合会会長 森田 輝征

平成二十六年年度版「地域づくり通信」の発行にあたり、富士見町自治会連合会を代表して、お祝いを申し上げます。

私は、本年四月二十六日、富士見地区地域づくり協議会総会に初めて出席させていただき、委員の皆様方の活発な審議を目の当りにし、「富士見地区地域づくり協議会」の概要を知ることが出来ました。

昨年六月に退職するまで私は、地域でどの様な活動がなされているのかに無頓着でありましたので大変感動いたしました。

その後、本協議会の誕生の経緯や、活動の経過等について少し勉強いたしました。

富士見地区地域づくり協議会は、メインテーマ「よいよい 富士見づくり」の黄色い昇り旗を定め、歴史伝統部会、自然環境部会、ふれあい交流部会の三部会を設け、様々な活動に取り組んでおります。

私は、協議会のメインテーマも、又、シンボルも共に自治会活動と一体不可分の関係にあると考え、日毎の自治会活動の基点とし、レベルとしていきます。

本年度も年間を通じて盛沢山の事業計画が組まれております。

私も折にふれて参加させていただいておりますが、これらの行事や活動に、多くの富士見地区町民の皆様方が参加され、地域全体の取り組みとして発展させていただきたいと願っております。

終りに、本「地域づくり通信」が、明るく、楽しく、和やかで、安心、安全な

暮しが出来る富士見の地域づくりのために、大いに活用され、又、協議会が益々発展される事を心より御祈念申し上げます次第であります。



### 種まきをする皆さんと満開のマリーゴールド



5月3日に種まき



7月26日 撮影

#### 平成26年度 協議会活動計画

月 日	事業名	場所
4月26日	地域づくり協議会総会	富士見公民館
5月 3日	マリーゴールド種まき	富士見町田島地内
6月22日	前橋地域づくり交流フェスタへ参加	総合福祉会館
7月 9日	前橋七夕祭り出展	前橋中心商店街
7月26日	マリーゴールド観賞会	富士見町田島地内
8月23日	コスモスの種まき	富士見町石井地内
10月18日	コスモス観賞会及びふれあい農園祭り	富士見町石井地内
11月14日	防災・減災視察研修会	新潟県長岡市山古志
12月13日	防災講演会	富士見公民館
年2回	かるた巡り看板周辺清掃等・点検・改修	案内板設置場所
年2回	地域づくり通信の発行	回覧

参加者を募集していますので、多くの皆様のご協力をお願いいたします。

7月26日



初夏の日差しを浴び、大きく育ちました。



和気あいあい  
花を摘みました。

ひまわり&マリーゴールド  
花の観賞会で地域交流

# あらためて考えよう 「地域づくり」のこと

まえばし地域づくり交流フェスタ2014  
前橋総合福祉会館  
6月22日



地域づくりについて  
活発な意見交換



一年間の活動を  
集約展示

## コスモスといも掘り

コスモスの花摘みで  
地域の皆さんが交流を深める  
FANクラブの農園まつりと  
合同で観賞会  
10月18日



コスモスの花がいっぱい  
咲きました。



雨の中仲良く芋の  
苗を植えました。

弁天通り開催  
7月10日～13日



準備したパーツを  
組み立て、苦勞しました。



完成してひと安心  
結果は？

昨年につづき  
七夕まつりに参加



発行者責任者  
富士見地区地域づくり協議会  
会長 小川 浩

編集・監修  
富士見地区地域づくり協議会  
広報委員会

印刷所  
社会福祉法人 あかぎの響

### 地域づくり編集後記 (メッセージ)

豪雨に伴う大規模な災害が8月に広島で発生、9月に御嶽山が噴火しました。当地においては昭和22年9月にカスリーン台風による災害が発生しております。昨今の異常気象により、一極集中型の災害になっており、災害に備える体制づくりが難しくなっています。

当協議会では、新潟県長岡市を中心にした中越地震から10年の被災地を視察し、復旧・復興から学び地域における防災の在り方について研修して来ます。

広報委員長 狩野貞夫